

Les autorités et le peuple de Guantanamo remercie le PAM de son aide solidaire



Guantanamo, 24 octobre, (RHC).- Le Conseil de la Défense Provinciale de Guantanamo, et le peuple de cette province, la plus affectée par le passage de l'ouragan Matthew ont remercié le Programme Alimentaire de l'aide opportune et très effective qu'il a fait parvenir aux territoires les plus touchés par ce puissant cyclone, Baracoa, Maisí, Imías et San Antonio del Sur.

La vice présidente du Conseil, Donna Baños, a mis l'accent sur le fait que cette agence des Nations Unies a été l'une des premières organisations à envoyer d'aliments pour compléter le panier de base remis aux sinistrés.

Deux lots d'aliments de pastilles pour purifier l'eau et des structures métalliques pour entrepôts temporaires ont été envoyés par le PAM à Guantánamo .

Donna Baños a salué aussi la contribution des gouvernements du Venezuela et du Japon, ainsi que de plusieurs ONG et institutions religieuses qui ont fait des dons.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/109747-les-autorites-et-le-peuple-de-guantanamo-remercie-le-pam-de-son-aide-solidaire>



Radio Habana Cuba